

Masella prepara una nueva temporada de esquí con mejoras en pista



El cartel de Masella se ha convertido en un imprescindible para los selfies

Los trabajos realizados este verano en la estación de esquí de Masella para la próxima temporada de esquí se han centrado principalmente en la mejora de pistas, ya sea en seguridad como en el pisado y el rendimiento de la producción de nieve.

Masella ya está preparada para comenzar una **nueva temporada de esquí** en cuanto se den las condiciones. Esto quiere decir que ya se han hecho las revisiones de remotes, se ha probado el sistema de producción de nieve, las pistas están señalizadas con sus sistemas de seguridad y el personal para estos primeros días ya está a punto y contratado. Solamente que las montañas se vistan de blanco o que la meteorología permita comenzar a poner en marcha los cañones.

De hecho una parte de la preparación para esta nueva temporada de esquí en **Masella** ha consistido en aumentar el rendimiento de la red de producción de nieve con la sustitución parcial de los cabezales de estos aparatos. Ahora los cañones son más eficientes y permiten:

- **Ahorrar** hasta un 25% de energía, controlando el coste de la energía y reduciendo la huella de carbono.

- **Producir** un 30% de nieve más, maximizando la producción de nieve en condiciones marginales y también en temperaturas más frías.

- **Calidad** de nieve producida mejorada, ofreciendo un producto de calidad polvo mejor para los esquiadores.



Masella ha mejorado el rendimiento de su producción de nieve

Otra de las inversiones importantes, por el coste que tiene una máquina de estas, es la compra de una **nueva pisapistas**. En esta ocasión se ha optado por una **Kässbohrer PistenBully 600 POLAR W**. Es más silenciosa, limpia y eficiente y el modelo que se ha comprado va equipado con "winch", es decir, con cable para fresar las pistas con más pendiente del dominio esquiable o aquellas que requieran mover un mayor volumen de nieve.

También se ha adquirido una nueva fresa frontal, con una **anchura de trabajo de 4,6 metros** para las máquinas pisapistas PistenBully 600. Se utiliza para trabajar las **sobreacumulaciones de nieve** en los laterales de las pistas y en las vallas paraviento. Es un accesorio imprescindible para mejorar la cantidad y calidad de la nieve en las pistas.

Otras mejoras no menos importantes incluyen la **señalización** en pistas con nuevos elementos de seguridad para garantizar unas

esquiadas más fáciles y seguras. **Vallas paraviento** para acumular nieve en cotas altas y medias, con tramos nuevos y sustitución de tramos de valla obsoletos. También se han añadido más redes en taludes, integradas en el paisaje.

Mantenimiento y mejora de las pistas, **eliminando piedras y mejorando los drenajes** para conservar mejor la nieve, especialmente durante la primavera.



Masella contará con una nueva PistenBully 600 POLAR W

Precios congelados si se compra online

La tarifa de precios de los forfaits que se compren online son exactamente las mismas que el año pasado. Es decir, tienen un descuento de 3 euros respecto a los que se venden en taquilla. En el caso de los pases de esquí nocturno, también quedan iguales que la pasada temporada.

La compra online permite empezar a esquiar directamente sin pasar por taquillas.



Pistas mejoradas esta próxima temporada de esquí en Masella